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■ 総括質疑総括質疑総括質疑総括質疑の日の日の日の日程程程程    

 

平成２８年９月２１日（水） 本 会 議 場 
 

 

 

 

 

■ 総括質疑総括質疑総括質疑総括質疑の順の順の順の順序序序序    

 

順番 委員番号 委   員   名 頁 

１１１１    ８ 番 寿松木寿松木寿松木寿松木            孝孝孝孝    委 員 １ 

２２２２    １５ 番 土土土土    田田田田    祐祐祐祐    輝輝輝輝    委 員 ２ 

３３３３    １２ 番 奥奥奥奥    山山山山    豊豊豊豊    和和和和    委 員 ３ 
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１．【８番 寿松木 孝 委員】 

 

１．欠損金について 

 

１） 旧大雄振興公社、ゆとりおん大雄の清算時においてホップ関連備品の公売で

14,835,875 円の売却損が発生した。この処理について伺う。 
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２．【１５番 土田 祐輝 委員】 

 

１．Ｙ２ぷらざ１Ｆの図書充実について 

 

１） 当施設には閲覧スペースがあり、非常に良く活用されている。利用者からは、ここ

に図書館機能を望む声が非常に多い。このことについて当局の見解を伺う。 

 

 

 

 

２．司書、介護職員等非常勤職員の待遇改善について 

 

１） 介護士、学校司書等有資格者の処遇が悪く定着率が低い。体系を見直すべきと考え

るがどうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 3

３．【１２番 奥山 豊和 委員】 

 

１．「増田庁舎オープンリノベーション事業」にみる現在の市政運営に 

ついて   

 

１）  増田庁舎を「リノベーション」したことによって、何が生み出されたか。同事業の

成果と進め方についての総括を問う。 

 

 

 

２） 平成 27 年 11 月臨時議会での議決以降、グランドオープン（エレベーター工事の完

成）に至るまでの事業の進捗状況について問う。 

 

 

 

３） 総事業費 71,771,480 円の内、国庫支出金は 34,600,000 円となっている。横手市と

しての国の補助事業等に対する考え方について問う。 

 

 

 

４） 地域局とは、市民にとってどんな存在であるべきか。 

 

 


